



PRI y PAN transgreden la Constitución con los repartos de cargos: Sergio Gutiérrez Luna

En entrevista para *MVS Noticias* con Manuel López San Martín, Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena ante el INE, habló sobre Morena, que denuncia ante el INE reparto de cargos de PAN y PRI en Coahuila.

“Ellos van sobre el dinero, puestos, cargos y a Marko Cortés lo ves normal, es algo cotidiano para él, lo pone en su propia red para reclamar que no le cumplen, hace rato subió un posteo donde decía que hay que defender la autonomía del Poder Judicial, entonces ya nadie le cree”, mencionó.



El representante de Morena ante el INE aseveró que, lo que dicen sobre las reformas constitucionales que va a proponer el presidente López Obrador, solo lo dicen porque “quieren defender plazas, cargos y quieren pactarlos”.

“Es un descaró, nunca lo habíamos visto y lo peor es que sigue tratando de defender, de qué manera, no hay nadie que pueda defender eso, su propia candidata dijo que es inaceptable, que no lo cree, es lo que ella tiene que decir”, declaró.

Por otro lado, al ser cuestionado de lo sucedido con el PRI y el PAN sobre si era algo ilegal, Sergio Gutiérrez Luna respondió:

“Yo digo que eso es ilegal, no hablamos de tema penal, un ilícito electoral, presentamos queja porque transgreden la Constitución y debe existir una consecuencia, es terrible, por lo pronto estamos en el área electoral, involucran dos distritos electorales, está en su convenio de coalición”.

Para concluir sobre el tema de la denuncia de Morena ante el INE por el reparto de cargos de PAN y PRI en Coahuila, detalló:

“El INE va a investigar, para requerir a todos los firmantes, estamos en un caso único de la política, al menos en la nacional, nunca un dirigente había subido un acuerdo tan grotesco y aun así, lo defiende”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/1/12/pri-pan-transgreden-la-constitucion-con-los-repartos-de-cargos-sergio-gutierrez-luna-622119.html>